WIMPI

VIAJES ALREDEDOR DEL SOFA



Viajes...

La Cenicienta

¡Es horrible lo que pasa con la Cenicienta;

Los eruditos han descubierto que el zapatito no era de vidrio; dicen que era apenas de cuero. En el original decía «pantoufle en vair" -zapatito de piel- lo cual habría sido traducido, erróneamente, como "pant en verre"-zapatito de vidrio.

Dentro de poco saldrán diciéndonos esos mismos eruditos que fue mentira que la calabaza se transformara en carroza y los ratones en caballos para llevar a la Cenicienta a la fiesta del rey. Son capaces hasta de demostrar que la fue a buscar el portero en un taxi.

Y entonces sí que ya no valdría la pena creer en nada más.